
第２回目の赤ちゃん広場は、

お父さんお母さんから要望のあった

「保育料無償化」について、多久市の職員

による説明会を行いました！

参加された皆さま、ありがとうございまし

た。

個別の相談を受ける時間もあり、有意義な

説明会となりました。

次回の赤ちゃん広場も、たくさんの参加

お待ちしています(*^_^*)

８月２２日(木)第２回 赤ちゃんひろば


